



El "Hogar del camarada"

Traemos hoy aquí la estampa de un grato lugar de la ciudad presidido por el signo de las Flechas yugadas: el "Hogar del Camarada". Aunque no oficialmente inaugurado—es muy posible que una alta jerarquía nacional presida tal ceremonia—, sus salones se ven ya frecuentados por muchísimos camaradas nuestros. El que va una vez se siente ya ligado al atractivo hogar de todos los que visten camisa azul, y poco a poco, su programa allí se va insertando en el programa de la vida diaria, como una grata costumbre. El Hogar será mañana lugar de estudio e instrucción, a más de lo que ya es: centro de grato, ameno y limpio entretenimiento.

Como es sabido, el Hogar es feliz idea y atinada realización de nuestro Jefe Provincial camarada Julia Andreu, que con esto ha querido crear un instrumento de formación nacional-sindicalista, en cuanto el programa de actividades del Hogar contiene el propósito de una tarea docente político-social; y un medio de fomentar la amistad y la camaradería entre todos los falangistas. En este sentido, hay horas en que el Hogar nos evoca una solidaridad de trincheras, porque en una mesa cualquiera, ante una taza de café, es fácil de encontrar al camarada de formación y profesión universitaria con el humilde trabajador que es hermano suyo por razón de una fe amorosamente compartida. Este es el grato clima de esta casa que en un entresuelo de la Avenida de José Anagnón dispárala al cielo dos haces de flechas desde el arco de sus yugos.

Todo es allí dentro luminosidad, pulcritud, gracia estética. Unas reproducciones de impresionistas, unos bellos grabados de VillaAMIL, unos preciosos dibujos de Sáez de Tejada, ponen en las paredes, con atinado ritmo, su grato pregón, haciendo coro a los magníficos retratos del Caudillo y del Fundador, que presiden en todas las dependencias desde unos marcos que son la mejor muestra de la gracia artesana de esta tierra. El autor de estos marcos fue descubierto en nuestra por nuestro Gobernador Civil en uno de esos viajes suyos en que, a la vez que cumple una finalidad política o gubernativa, sabe encontrar además una nota de arte, de historia, de ambiente, o de bello paisaje para sobrevolar cada pueblo y cada rincón de esta provincia que le está encomendada.

Esta es en breves líneas la estampa del "Hogar del Camarada", centro de reunión de todos los falangistas de la capital y de la provincia que aquí llegan. Exacto ese nombre de Hogar pues allí todos nos sentimos en nuestra propia casa, grata y confortable.

Delegación de Hacienda

CLASES PASIVAS

Los perceptores de clases pasivas que tengan concluidos sus haberes en la Tesorería de esta Delegación de Hacienda pueden hacer efectivos los correspondientes al mes actual, personándose por sí o por medio de apoderado en estas oficinas, de once y media a una de la mañana, en los días que a continuación se expresan:

- Día 1 de septiembre de 1950, jubilados, Montepío Militar y habilitados.
- Día 2, Montepío Civil y pensiones remanentes.
- Día 3, retirados de guerra ordinarios, extraordinarios y personal reserva.
- Día 6, nóminas sin distinción.

Colegio de Ntra. Sra. de Riánsares LEGALMENTE RECONOCIDO

Exámenes de Ingreso. —Matriculación de septiembre. —Matricula todo el mes de Agosto. Los exámenes en el mes de Septiembre, único que tiene atribuciones para ello en Tarancón.

Magnífica residencia para Internos. —Salidas plaza para el próximo curso 1950-51, antes del 20 de Septiembre.

Matricula Oficial de Bachillerato, en su primer plazo, todo el mes de Septiembre con derechos sencillos.

El Colegio de garantía por su perfecta organización, seriedad, disciplina y trabajo.

Soliciten folletos y reglamentos a su Director:

LIC. D. PEDRO LOZANO Y LOZANO

Carretera Toledana, '4 — Teléfono 89

TARANCON (Cuenca)



Marcha de las Falanges Juveniles de Franco

Según las últimas noticias recibidas en la Delegación Provincial del Frente de Juventudes de la Marcha por etapas que los camaradas de las Falanges Juveniles de Franco, en representación de varias Centurias de la provincia están realizando, al pasar por Carrasaca del Campo se encuentran en perfecto estado de salud y envían los saludos a sus familiares a través de las columnas de "OFENSIVA".

Delegación de Abastecimientos y Transportes

Racionamiento de la capital

Racionamiento de ADULTOS en esta capital, correspondiente a la semana 35.

Cuarto litro de aceite corriente, cupon de aceite de la semana 35, al precio de 1,95 pesetas; 100 gramos de azúcar blanca, cupon de azúcar de la semana 35, al precio de 0,70; 100 gramos de judías (impartición), cupon de arroz y legumbres de la semana 35, al precio de 0,63; 100 gramos de lentejas, cupon de arroz y legumbres de la semana 35, al precio de 0,55, y un frasco de leche condensada, al precio de 0,90 pesetas.

Durante la semana a que corresponde este suministro se expondrá la lista en lugar muy visible del establecimiento.

Junta Provincial de Beneficencia

Se pone en conocimiento de las personas que tengan a su cargo burocráticos de la Revolución Nacional y de la Guerra a quienes se les haya reconocido derecho a pensión, que durante los días 1 y 2 del próximo mes de septiembre, de diez a doce de la mañana, pueden pasar por la Secretaría de esta Junta, sita en el Gobierno Civil, al objeto de cobrar las pensiones correspondientes a los meses de septiembre y octubre de 1949, que les corresponden abonadas mediante la presentación de la foto de vida de los beneficiarios.

Diputación Provincial

ANUNCIO

Habiéndose observado en el Reglamento y programa de la V Feria Expositiva Provincial de Ganados del corriente año, que entre las entidades colaboradoras al mencionado Certamen a sido omitida la Cámara Oficial Sindical Agraria, por el presente anuncio se hace la aclaración de que esta entidad colabora para mayor brillantez del citado Certamen, lo que se hace público para general conocimiento.

Cuenca, 24 de agosto de 1950.—El Presidente.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos: Isabel Bardallo Cortero, hija de Anselmo y Natividad; José Torrecilla Olivares, de Jesús y María. Defunciones: Adolfo Hortelano Sánchez, de 75 años de edad; Ana María del Carmen Olivo, Dueñas, de 9 meses; Fernando Lozano Lopez, de 83 años.

La voz de la calle

Suma y sigue del problema del agua

Cuenca, 25 de agosto de 1950. Sr. Director de "OFENSIVA"

Abusando de su buen corazón y sentido, le mandamos estas líneas por si tiene a bien publicarlas en nuestro semanario "OFENSIVA", el cual usted tan dignamente dirige.

Sabemos que por ahora es imposible que venga mas agua a Cuenca, pero también sabemos que mientras en los pisos bajos tienen mas agua que gastan y que desperdician muchísima mas que cogen, los que vivimos en los altos no tenemos agua para lavarnos las manos.

Pedimos por tanto a nuestro Municipio obre con energía para que este líquido se reparta de la manera más equitativa para todos, bien poniendo las llaves reguladoras a rajatabla y a corto plazo, o bien que se reparta las dos horas de suministro entre todos los pisos al obligar a que un día si y otro no cierren los pisos bajos el grifo para que el agua suba a los pisos altos.

De esta manera se evitarían las malas caras y las consiguientes riñas entre maridos que equitativamente todos quieren para ellas, y también se evitaría que los maridos de estas mujeres llegaran un día a las manos—como ya se ha visto algún caso—porque si hoy los pisos altos tienen que llenar los recipientes en los bajos, mañana los bajos tienen que subir para lo mismo a los altos, y como lo mismo los de arriba que los de abajo pagamos nuestras facturas, ni unos ni otros tendríamos derecho a protestar. Y por último hacemos una pregunta a la mas alta autoridad municipal: ¿Por que en a parte alta tienen agua en los turnos primero y último?

Le damos las gracias, Sr. Director, y quedamos a la espera de su respuesta. Eliseo LOZANO Antonio MOYA Juan CRUZ

SOBRE EL FOLKLORE PRACTICADO A DESHORA

Cuenca, 25 de agosto de 1950.

Sr. Director de "OFENSIVA" Muy Sr. mío: Me atrevo a dirigirme esta modesta misiva confiando en que sus líneas verán la luz en el periódico que tan dignamente dirige.

No se trata precisamente de la cuestión del agua, la cual por mucho que se escriba, según parece, no tiene fácil arreglo, sino de un caso de transcendental importancia para la tranquilidad de nuestra ciudad, y es, ni más ni menos, que sobre los escándalos nocturnos. Particularmente me refiero a la calle de Fermín Caballero, en la cual unas cuantas familias, huelcan nombres, pues bastante saben ellas a quien me diriji, se reúnen todas las noches en la puerta de la calle, entre tantas más o menos desafinados pero indudablemente poco gratos, desvelando a los tranquilos vecinos cuyas protestas son inútiles ante la afición folclórica de estas personas. No quito mérito a ese señor que se las da de tenor, pero, por favor, no se ponga a demostrarnos sus facultades en medio de la ciudad y a las tres de la mañana.

Supongo que esto tendrá fácil arreglo, por existir una orden prohibiendo ruidos molestos voluntarios a partir de las doce de la noche, y si se lleva a cabo creo lo agradecerán estos pobres "madrugadores a la fuerza" y que seguramente no se encontraran entre este grupo de "ruiseñores" nocturnos. Muy agradecido le saluda atentamente s. s. q. e. s. m., UN VECINO

ROGER, S. L.

Cubre todas las necesidades en cualquier edad.

- Niño, todo tu material escolar. aquí
- Niña, tus juguetes y novedades. aquí
- Niña, la pulsera de pedida. aquí
- Novia, el solitario bonito. aquí
- Casada, el aderezo y joyas. aquí
- Casado, los cubiertos de plata. aquí
- Abuelo, los regalos de nietos. aquí
- Abuela, el marco retrato recuerdo. aquí
- Solteros, radio Telefunken. aquí

A precios más baratos que nadie.

CARBON (encina, brezo, cisco, herra, graso, fragua) — Agua, GABALDON.

CARNET DE SOCIEDAD

VIAJEROS

—De su viaje por Navarra ha regresado el asesor letrado de esta Excelentísima Diputación, D. Ricardo Larrainzar, acompañado de su señora e hijos.

—Ha regresado de Hija (Teruel) el canónigo de esta S. I. C. B., Muel Ilustre Sr. D. Simón Calvo.

—Procedente de Valencia y con el fin de pasar una temporada con sus familiares, llegó a nuestra capital la encantadora y bellísima señorita María Teresa Cuñat.

—Procedente de Toledo hemos saludado a las simpáticas y bellas señoritas: Julia y Carmen Medina.

—De Madrid pasa unos días entre nosotros, la gentil y simpática señorita Carmen Villanueva Royuela.

PETICIÓN DE MANO

Por los señores de Ruiz Escibano y para su hermano y sobrino D. Agustín, ha sido pedida a los señores de Bermejo Gironés, la mano de su hermana Pepita.

Con este motivo se celebró una fiesta íntima en la casa de los señores de Bermejo, y se cambiaron entre los novios los tradicionales regalos.

La boda se verificará en el próximo mes de octubre.

La Comisaría de Policía se ha trasladado al edificio del nuevo Gobierno Civil

Desde hace días, la Comisaría de Policía se ha trasladado de domicilio. De la antigua sede de la República Argentina, ha pasado al nuevo edificio del Gobierno Civil, donde han quedado instalados sus servicios y dependencias.



líquido pulverizable

Peregrinación a Roma de la Adoración Nocturna Española.—Año Santo 1950

Via Barcelona: Salida el día 19 de octubre.

Via San Sebastián: Salida el día 17 de octubre.

Precios de Barcelona: Primera clase, 3.890 pesetas; segunda, 2.995; tercera, 2.240; tercera B, 1.830.

Precios desde San Sebastián: Primera clase, 4.490 pesetas; segunda, 3.445; tercera, 2.610; tercera B, 2.180.

Itinerario via Barcelona: Barcelona, Port-Bou, Cerbere, Nardonne, Niza, Ventimilla, Génova, Roma.

Itinerario via San Sebastián: San Sebastián, Lourdes, Nordonne, Rapallo, Pisa, Génova, Roma.

Documentación: Certificación de nacimiento, diez fotografías tamaño carnet, de frente, desnubido y sin gafas, certificado de pueblo, cartilla militar con la última revista (si está comprendido entre la edad de 20 a 40 años), permiso paterno y a falta de este, mterno para los menores de edad, debidamente diligenciado.

Para las señoras, todo lo anterior excepto lo referente a la revista militar, sustituyéndola para las solteras, desde 17 a 35 años, por el certificado del Servicio Social o justificante de serle necesario dicho servicio. Permiso de sus superiores para los funcionarios del Estado.

Para las señoras casadas, la misma documentación sin el certificado de Servicio Social, pero si es preciso el permiso del esposo.

Para las señoras viudas, la misma documentación, sólo que acompaña el certificado de defunción del esposo.

Todos estos documentos deberán venir reintegrados con póliza de 1,50 y sello móvil de cinco céntimos.

El importe del primer plazo del viaje es de 500 pesetas.

La documentación y el importe del primer plazo se entregarán al secretario del Consejo Superior Diocesano de la Adoración Nocturna, D. Francisco Martínez Gallego, en Sánchez Vera, núm. 5, Cuenca.

El plazo de inscripción finaliza el 30 de septiembre próximo.

Establecimientos de turno CASA DE SOCORRO

En este benéfico establecimiento se han practicado las asistencias siguientes:

- Por el doctor Moya: Aquilino Jimenez, por herida en la cara posterior del muslo izquierdo, leve; alto complicación; Luis C. González, por herida en el talón, leve; Julia Villalba de Cuevas, por erosiones en la rodilla izquierda, leve.
- Por el doctor Casares: Florentina Iglesias, por herida en el muslo, leve.
- Por el doctor Suay: Rosario Almazán, por herida en la región occipital, leve; Andrés García García, por contusión y erosiones en antebrazo, leve.

FARMACIAS

- Domingo 27.—Turno de día: Farmacia del licenciado señor Ruiz Escibano, Fray Luis de León, 40.
- Turno de noche: Farmacia de la señora viuda de Benitez, Caldero de la Barca, 24.
- Lunes 28.—Farmacia del licenciado señor Ruipérez, Avenida de José Antonio, 19.
- Martes 29.—Farmacia del licenciado señor Mombiedro, Avenida de José Antonio, 17.
- Miércoles 30.—Farmacia del licenciado señor Ruiz Escibano, Fray Luis de León, 40.

ESTANCOS

Durante el día de hoy permanecerán abiertas al público las expenditorias núms. 1, 3 y 5, correspondientes a los distritos de Plaza Mayor, Correo y Ventilla.

Colegio de las R. R. Siervas de San José

Legalmente reconocido por el M. de E. Nacional

Primera Enseñanza.—Pírvulos, Iniciación, Preparación, Cultura general.

Segunda Enseñanza.—Preparación y examen de los siete cursos del Bachillerato.

Clases de preparación.—Examen de Estado, E. del Magisterio, E. de Comercio y OPOSICIONES.

Clases especiales.—Labores, Dibujo, Pintura, Repujado, Música, Taquigrafía y Idiomas.

Internas, mediopeusionistas y externas PLAZAS LIMITADAS

NOTA.—El plazo de matrícula para el Examen de Ingreso de la convocatoria de Septiembre estará abierto durante todo el mes de Agosto.—Para las de segunda Enseñanza, durante todo el mes de Agosto.

Para informes y detalles dirigirse a Fray Luis de León, 18.—Tel. 319.—Cuenca